

D'un mot ou d'un regard l'état ici s'offense,
Et toujours la justice a l'air de la vengeance.

Le Major DENHAM et le Lieutenant CLAPPERTON, du service anglais, survivants de l'expédition partie en 1821, pour l'intérieur de l'Afrique, par la voie de Tripoli et de Fezzan, sont arrivés à Paris, le 21 de Mai, en route pour l'Angleterre. On dit que les résultats de cette tentative périlleuse sont de la plus haute importance, en ce qu'ils déterminent plusieurs points intéressants de la géographie de ce continent si imparfaitement connu jusqu'ici, et font connaître l'état de civilisation de plusieurs royaumes populueux, et remplis de villages et de villes murées, situés là où les cartes d'Afrique ne présentent que d'immenses déserts. Tous leurs papiers, et toutes leurs collections, sont arrivés en bon état.

Parmi les découvertes précieuses qu'ils ont faites dans les déserts où MUNGO PARK a perdu la vie, en cherchant la source du Niger, est le journal, ou une partie du journal, de ce célèbre voyageur.

M. GAMBARD, astronome de Marseilles, a découvert une nouvelle comète, le 19 Mai. Ce ne fut que dans la nuit du 27 que l'état de l'atmosphère permit aux astronomes de Paris de la voir. Elle est près du gamma de la Cassiopée ; invisible à l'œil nu, sans queue ni chevelure apparente, ayant la forme d'une nébule, que pourtant on distinguait aisément à l'aide du télescope, nonobstant la clarté de la lune.

Antidots. Mr. J. MURRAY, dans un morceau inséré dans le Journal Scientifique de BREWSTER, publié à Edimbourg, dit, après avoir rapporté un nombre d'expériences sur des grenouilles, des écureuils, &c. " Je n'hésite pas à assurer que l'on trouvera dans l'amonia un antidote efficace contre l'hydrocyanique, (ou acide prussique,) et dans l'acide acétique, un antidote efficace contre l'opium.

Un correspondant de la *Gazette Littéraire* de Londres, parlant de divers empoisonnemens accidentels, et particulièrement du triste sort de feu Mr. OWEN, membre de la Société Royale, ajoute : " J'ose affirmer qu'il y a à peine dans ce pays une chaurière qui ne contienne un remède infaillible et immédiat à de tels accidens ; lequel n'est autre chose qu'une cueillérée à thé de moutarde délayée dans un verre à bière (*tumbler*) d'eau chaude, et avalée sur le champ. Ce remède opère instantanément comme vomitif ; on l'a toujours sous la main, et on peut l'employer sans danger dans tous les cas où il en est besoin.

L'Extrait suivant d'une lettre du Général James MURRAY, ci-devant Gouverneur de cette Province, est tiré d'un ouvrage très